

OPINIÓN

La resiliencia del intendente de SFVC



sábado, 10 de octubre de 2020 • 02:27

San Fernando del Valle de Catamarca

Gustavo Saadi



Entrevistamos al intendente de la ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca para saber cómo evalúa, a diez meses de asumir el cargo, el estado de su gestión al frente del municipio de la principal ciudad del Gran Aglomerado Urbano del Valle Central de Catamarca.

Gustavo Saadi nos revela su resiliencia frente a lo que estamos viviendo los vecinos cuando dice: "Siempre pienso, que una pandemia se da cada cien años y me vino a tocar a mí. Pero lejos de lamentarme, le pedí a mi equipo que nos pongamos a trabajar y a investigar para solucionar los problemas. A nadie le gusta gobernar en esta situación, pero hay que hacerlo".

Nos confesó que en el municipio se proponen el ejercicio de salir un poco del tema de la pandemia y que todas las semanas con su gabinete siguen pensando en las metas que se propusieron al asumir el gobierno. "Pensar un poco más allá y que la pandemia no nos afecte", es su motivación.

La charla fue extensa y cordial, pero vamos a contarles en este espacio algunos puntos relevantes que creemos que merecen la pena exponer: la ciudad inteligente, que ayude a resolver los problemas sociales; el micro turismo, que posibilite movilizar la economía local; y la sustentabilidad, para que los vecinos vivamos en una ciudad con los nuevos paradigmas.

Gustavo Saadi sostiene que algunas estrategias planeadas para la Ciudad Inteligente, se adelantaron con la pandemia. "En los primeros cinco meses pudimos instalar el Sistema de Gestión Documental Electrónica. Se acabó el papel y con esto el expediente que iba de oficina en oficina; capacitamos a los empleados y eso nos ayudó para que pudieran hacer teletrabajo desde sus casas".

Agrega que se pudo implementar en la Fase 1 (cuando la gente debe quedarse en su casa), un procedimiento que, con un simple mensaje de texto, el Estado municipal pueda llevar asistencia al vecino. "Eso aceleró el proceso sin el famoso puntero que había antes. El vecino con un simple mensaje, pide su asistencia". La cuestión social es compleja y con este sistema pudimos trabajar más eficientemente.

El Jefe de Gobierno Municipal cree que, en materia de turismo, lo próximo que se viene en el Valle Central es el microturismo. Una de las ventajas que tiene el Valle Central y la ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca es que, a pocos kilómetros del área central tenemos la naturaleza para disfrutar y los microproductores turísticos pueden desarrollar sus actividades en un hipotético verano con la nueva normalidad.

"Comenzamos a trabajar en poner en valor algunos lugares turísticos de la ciudad, como el Pueblo Perdido de la Quebrada, el Santuario de la Virgen del Valle, que inauguramos el 4 de diciembre". También están abocados al proyecto de El Jumeal, haciendo las obras de infraestructura que correspondan para poder disfrutar de este lugar natural de la ciudad, con responsabilidad y respeto al medio ambiente.

Por último, en materia de sustentabilidad; ante la satisfacción de escuchar al intendente hace unos meses sobre la necesidad de humanizar las calles de nuestra ciudad para el peatón y el ciclista y ante la impresión de que estaría retrocediendo en la idea; quizás ante el temor al rechazo del vecino que, por su idiosincrasia, no quiere dejar el automóvil, se mostró categórico en sus convicciones.

"Seguimos con el mismo impulso. Nuestra idea es terminar a fin de año con dos grandes ciclo vías y peatonalizar varias áreas del centro. Nuestra mirada es trabajar de forma lo más participativa posible, por eso nos reunimos con los comerciantes y con los que tienen playas de estacionamiento. Quizás está lento por la generación de consensos, pero es algo que lo vamos a hacer ya que esa es la tendencia hacia donde van las ciudades para hacerlas más inclusivas".

El 1 de marzo cuando Gustavo Saadi abrió el período ordinario de sesiones del Concejo Deliberante, exponiendo las metas a cumplir en este año, no imaginó que veinte días después cambiaría todo con la pandemia. Esperamos que él y su Gabinete sigan trabajando, a pesar de la coyuntura, en el proyecto de ciudad que propusieron.

Por Basilio Bomczuk Arquitecto



COMENTARIOS

Nombre E-mail

Deje aquí su comentario

Enviar comentario

0 comentarios

Ordenar por **Más recientes**

Plugin de comentarios de Facebook

OTRAS NOTICIAS

